



Februar 2014

BOOST, ein neuer, innovativer Service von Turbomeca

Turbomeca hat auf der Heli-expo ein „Memorandum of Understanding (MoU) mit 3 führenden IT-Software Firmen unterzeichnet, die sich auf die Instandhaltung und Verwaltung von Luftfahrzeugen spezialisiert haben: Ramco (Indien), AMS (Kanada) und LTB400 (Deutschland).

BOOST (Bank Of Online Services & Technologies) ist eine von Turbomeca entwickelte Serviceleistung, die die Instandhaltung der Turbinen gewährleisten soll.

Das Ziel dieser Partnerschaften ist, jeweils eine kompatible Lösung zwischen BOOST und den ausgewählten IT Systemen zu entwickeln, die es den Kunden ermöglichen wird, auf die Erfahrung und die Anwendungen der beteiligten Firmen zurückzugreifen.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

February 2014

BOOST, a new, innovative service offered by Turbomeca

During Heli-expo Turbomeca has signed a “Memorandum of Understanding” (MOU) with 3 IT software companies that specialize in aircraft maintenance and management solutions: Ramco (India), AMS (Canada) and LTB400 (Germany).

BOOST (Bank Of Online Services & Technologies) is Turbomeca’s future range of advanced engine and maintenance management services.

The aim of these agreements is to develop compatibility solutions between BOOST and these renowned IT systems to enable customers to fully capitalize on the experience and solutions offered by all companies.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.